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30 мая в актовом зале управления по образованию и делам молодежи Алтайского 

края прошло общественное обсуждение по вопросу реализации в Алтайском крае 

поручения Председателя Правительства РФ Владимира Путина по модернизации общего 

образования и повышения заработной платы учителей. Координаторы проекта – 

региональный межведомственный совет, в который войдут представители всех ведомств, 

обеспечивающие реализацию проекта, и партии «Единая Россия».  

Перед участниками выступила председатель комитета по социальной политике 

Алтайского краевого Законодательного собрания Ирина Солнцева: «Мы собрались 

сегодня затем, чтобы обсудить проект Председателя Правительства и лидера партии 

«Единая Россия» Владимира Путина по модернизации общего образования. Цель данного 

проекта - повысить заработную плату учителей, обеспечить современные условия 

образовательного процесса». Ирина Солнцева подчеркнула, что одна из приоритетных 

задач – довести уровень заработной платы учителей до уровня средней заработной платы 

региона.  

Подробно о проекте рассказал заместитель начальника управления Алтайского края 

по образованию и делам молодежи Юрий Абдуллаев: «Все общественные структуры, 

профсоюзы, ассоциации учителей  будут включены в реализацию этого проекта. 

Оператором проекта будет являться управление Алтайского края по образованию и делам 

молодежи. В течение лета этого года в соответствии с региональным комплексным 

планом модернизации общего образования будет заключено соглашение между 

Администрацией Алтайского края и Министерством образования и науки Российской 

Федерации, в соответствии с которым краю будет предоставлена федеральная субсидия 

под исполнение принимаемых на регион обязательств. Ее размеры – самые крупные в 

Сибирском федеральном округе».  

Главная задача региональных и муниципальных органов – это исполнение позиций 

соглашения, достижение индикаторов, по которым будет оцениваться дальнейшая работа. 

«Сегодня мы продолжаем комплексную модернизацию, а большинство регионов ее 

только начинают. Это крупный общественный проект, и у нас уже есть очень хороший 

задел. Без сомнения, опыт, наработанный в Алтайском крае при реализации КПМО, 

участие в которой регион принял по инициативе Губернатора Александра Карлина, будет 

способствовать успешной реализации нового проекта», отметил Юрий Абдуллаев. 

В результате реализации проекта должно быть улучшено качество условий обучения 

с помощью поставок нового лабораторного, компьютерного и учебно-наглядного и 

приобретения новых школьных автобусов, а также модернизация базовых школ. Особое 

внимание будет уделено обновлению фонда учебников и превращению школьных 

библиотек в медиатеки, обеспечению условий в соответствии с новыми образовательными 

стандартами. 

Кроме того, было отмечено, что повышение заработной платы учителей будет 

рассчитано по отношению к 1 кварталу 2011 года.  

«Я очень рад, что сегодня здесь присутствуют представители директорского корпуса 

всех районов и базовых школ г. Барнаула и хотел бы добавить, что важнейшей 

составляющей успеха проекта - информационная работа с педагогическими 
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коллективами» - убежден Юрий Абдуллаев. – Я желаю всем руководителям 

педагогических коллективов в школах нашего края провести внятную и своевременную 

разъяснительную работу с коллективами, несмотря на горячие сроки ЕГЭ». 

В ходе обсуждения директор школы № 118, председатель Алтайской краевой 

общественной организации «Учитель года Алтая» Алла Абросимова отметила: 

«Приветствуя инициативу «Единой России» отмечу: мы рады, что комплексной 

модернизации дан новый старт». 

 


